

Kerzenschein und Christlaterne
leuchten hell die Weihnacht ein.
Glocken läuten nah und ferne,
Friede soll auf Erden sein.

Liebe Siedlerinnen,
liebe Siedler,



Ein turbulentes Jahr, das die ganze Welt auf den Kopf gestellt hat, neigt sich dem Ende zu.

Zum Glück gibt es noch Anlässe und Traditionen, an denen nicht gerüttelt wird und die hoffentlich genau so schön sind, wie immer.

Weihnachten feiern zum Beispiel.

Wir wünschen Euch und Euren Familien ein frohes und besinnliches Weihnachtsfest, sowie eine Zeit der Ruhe und Besinnlichkeit.

Für's „Neue Jahr“ wünschen wir uns, dass wir nicht mehr so oft über Corona sprechen müssen und wir uns wieder öfters treffen können.

Die gesamte Vorstandschaft und der Verwaltungsrat wünschen Euch von ganzem Herzen alles erdenklich Gute - vor allem Gesundheit.

Eure Vorstandschaft

